

PELITA

Pimpin Jam Komandan, Dandim 0811 Tuban Sampaikan Pengarahan Dan Penekanan Kepada Seluruh Jajarannya

Basory Wijaya - TUBAN.PELITA.WEB.ID

May 2, 2023 - 12:03



TUBAN, – Suasana hari raya idul fitri 1444 H / 2023 M, masih terasa dalam kehidupan umat islam, kali ini Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin memimpin langsung kegiatan Apel dan Jam Komandan dilanjutkan dengan Halal Bihalal bersama anggota staf dan Babinsa Koramil jajaran di lapangan Makodim 0811 Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kel. Sidorejo Kec. Tuban Kab. Tuban, Selasa (02/5/2023).



Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Suhada Erwin dalam pengarahannya menyampaikan bahwa pada tahun 1998 sejak reformasi untuk TNI dengan Polri sudah dipisah atau dipayungi oleh undang-undang yang berlaku baik undang-undang tugas TNI maupun tugas dari kepolisian itu jelas tugas kita,"salah satunya yaitu pertama melindungi segenap tumpah darah penegakan kedaulatan bangsa kemudian kalau polisi jelas dengan tugas keamanan, Jadi tugasnya sudah berbeda," Tegasnya dalam memberikan pengarahan kepada seluruh anggota.

Sering kita lihat di media masa itu cuplikan-cuplikan video tentang keributan antara TNI dan Polri baik pada saat di Kupang kemudian terakhir di Papua dan biasanya banyak dimanfaatkan oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab videonya itu dipotong kemudian nanti dikasih narasi yang kadang-kadang membuat kita di adu domba.

"Saya minta kita semuanya di sini harus dewasa dalam berpikir harus dewasa dalam bertindak harus betul-betul difikirkan dengan baik," Pinta Dandim.

Terkait video-video yang sekarang sangat banyak bersebaran di media-media sosial baik yang di Facebook baik di grup WA maupun di Twitter, Tik tok dan lain sebagainya jadi jangan sampai kita dengan usia yang rata-rata sudah matang, rata-rata anggota Kodim itu sudah 40-an tahun ke atas usianya jadi tingkat kedewasaannya saya yakin sudah matang.

"Jadi jangan sampai ikut-ikutan seperti anak-anak muda yang mungkin masih labil, bahwa tugasnya sudah jelas di satuan teritorial tugasnya yaitu melaksanakan pemeliharaan teritorial dalam rangka merebut hati dan pikiran rakyat tugasnya itu sangat sederhana tetapi kompleksitasnya atau keterkaitannya sangat luar biasa," Ujarnya.

Dandim menambahkan, Bahwa dalam melaksanakan tugas teritorial tanpa adanya koordinasi komunikasi dengan rekan-rekan dari kepolisian dan rekan dari pemerintah daerah maupun instansi vertikal yang lainnya, maka akan sulit tercapai.

Saya minta semuanya jangan sampai ribut dengan rekan-rekan dari kepolisian maupun dengan instansi vertikal lainnya," Imbuh Dandim.

Diakhir amanatnya, saya berharap jangan sampai kita menjadi orang-orang yang membuat nama baik TNI akan jelek untuk kegiatan-kegiatan kalau kita buat

pelanggaran ataupun kita ribut dengan rekan-rekan dari sebelah kiri kanan dan atas itu pasti konsekuensinya yang pertama jelas yang bersangkutan proses hukum dan yang kedua jelas nanti akan ada kunjungan dari para pejabat.

“Nantinya kita akan habis waktu gara-gara hal-hal yang tidak perlu,” Jelas Dandim.

Dandim berpesan, yang usianya sudah tidak muda lagi kalau menggunakan kendaraan agar bisa mengendalikan kendaraan, terus berbuat baik kepada semua masyarakat jangan sampai habis waktu kita gara-gara ribut sama rekan-rekan kiri kanan dan sebagainya. Kita cari kawan sebanyak-banyaknya baik dari instansi lain.

“Karena banyak kawan itu pasti banyak rezeki dan bermanfaat,” Tutup Dandim dalam pengarahannya jam komandan.

Bahwa kegiatan Apel dan Jam Komandan dilanjutkan dengan Halal Bihalal merupakan perintah dari Komando atas untuk menyikapi perkembangan perkelahian antara TNI dan Polri serta dengan masyarakat untuk memberikan pengarahannya dan penekanan kepada anggota Kodim 0811/Tuban agar tidak terjadi pelanggaran. (Faro)